



**PENGAMANAN**



IBNU TAUFIK/RADAR JOGJA

**LILIN PROGO: Gelar pasukan pengamanan Natal dan Tahun Baru di Mapolda DIJ, kemarin.**

### Prioritaskan Gereja dan Objek Vital

SLEMAN - Polda DIJ menerjunkan 1.900 personel untuk mengamankan tutup tahun. Pengamanan bersandi Lilin Progo 2009 dilaksanakan mulai malam Natal 25 Desember hingga Tahun Baru 2009.

''Operasi dilaksanakan 10 hari dan didukung intelijen dengan pengamanan terbuka dan tertutup,'' jelas Kapolda DIJ Brigjen Untung S Radjab usai gelar pasukan yang juga melibatkan TNI dan DLLAJR di halaman Mapolda DIJ, kemarin.

Operasi digelar untuk menjamin keamanan dan kenyamanan masyarakat. Sejumlah tempat akan diamankan seperti, gereja atau tempat yang digunakan untuk perayaan Natal umat Kristiani

► **Baca Prioritaskan... Hal 13**

# Dinas Kesehatan Buka Posko Terpadu

## ■ PRIORITASKAN

*Sambungan dari hal 3*

Selain juga pusat perbelanjaan seperti pasar, pertokoan, supermarket, pemukiman warga, jalur utama menuju tempat rekreasi, terminal bus, stasiun dan bandara, objek wisata, penampungan atau gudang kebutuhan masyarakat dan perindustrian.

Selain kepolisian, jajaran TNI AD, AU dan AL ikut membackup pengamanan. Kapolda mengharapkan selalu ada koordinasi dan komunikasi antara TNI dengan Polri, sehingga kedua korps

dapat bekerja sama memberikan rasa aman masyarakat DIJ. "Jangan ada egoisme sektoral karena tidak ada gunanya. TNI dengan Polri harus bekerjasama secara profesional," katanya.

Berkenaan cuti bersama pemerintahan 25-29 Desember, Pemkot Jogja menginstruksikan beberapa layanan umum tetap buka seperti hari-hari biasa. Terutama layanan kesehatan, seperti rumah sakit dan Puskesmas. Untuk layanan umum, setiap pegawai dikenakan piket.

Kasie Pelayanan Kesehatan Dinas Kesehatan Kota Jogja Tri Mardoyo mengatakan, 18

Puskesmas di kota tetap akan buka sesuai jam kerja, pukul 07.30-13.00. "Khusus Puskesmas Tegalrejo, Jetis dan Mergangsari dibuka selama 24 jam. Khususnya untuk pelayanan persalinan," ujarnya.

Tetap beroperasinya Puskesmas, kata Tri, tentu saja tidak mengurangi fungsi layanan YES 118 (Yogyakarta Emergency Services 118). Selain itu, dalam menyambut Natal dan tahun baru, Dinas Kesehatan bersama Poltabes Jogja mendirikan posko terpadu di pojok teteg lapangan parkir Abubakar Ali. (lin/yog)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perizinan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Desember 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005